

ABSTRAK

Andi Evi Safitri. 2019. *Pengaruh Penerapan Model Cooperative Tipe Two Stay Two Stray terhadap Hasil Belajar IPS Murid Kelas IV SD Inpres 12/79 Ancu Kecamatan Kajuara Kabupaten Bone* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah (PGSD) Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Muhammad Nawir dan pembimbing II Hj. Rawiyah Tompo.

Masalah utama penelitian ini adalah Apakah terdapat pengaruh penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *two stay two stray* terhadap hasil belajar IPS murid kelas IV SD Inpres 12/79 Ancu Kecamatan Kajuara Kabupaten Bone? Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *two stay two stray* terhadap hasil belajar IPS murid kelas IV SD Inpres 12/79 Ancu Kecamatan Kajuara Kabupaten Bone.

Jenis penelitian ini adalah penelitian *pre-eksperimental* dengan rancangan penelitian *One-group pretest-posttest design*. Pengumpulan data dengan menggunakan instrumen tes hasil. Analisis data menggunakan analisis deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas IV SD Inpres 12/79 Ancu sebanyak 17 orang.

Keberhasilan proses pembelajaran ditinjau dari hasil belajar murid dalam pembelajaran ilmu pengetahuan social (IPS). Pembelajaran ini dikatakan tuntas apabila 75% hasil belajar murid memenuhi KKM. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah data skor perolehan hasil murid yang dikumpulkan dengan menggunakan tes hasil belajar *pretest* dan *posttest*.

Hasil analisis statistik deskriptif terhadap hasil belajar murid dengan penerapan model *cooperative tipe two stay two stray*. Sebelum diterapkannya model *cooperative tipe two stay two stray* terdapat 13 murid atau 76,47% tidak tuntas, hanya 4 murid atau 23,53% tuntas. Setelah diterapkannya model *cooperative tipe two stay two stray*, 13 murid atau 76,47% tuntas, 4 murid atau 23,53% tidak tuntas dan. Berdasarkan hasil analisis deskriptif maka hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternative (H_1) diterima. Artinya ada pengaruh penerapan model *cooperative tipe two stay two stray* terhadap hasil belajar IPS Murid Kelas IV SD Inpres 12/79 Ancu Kecamatan Kajuara Kabupaten Bone.

Kata kunci : Model *Cooperative Tipe Two Stay Two Stray*, Hasil Belajar IPS.